



**RETOURNER LES INFORMATIONS À/
RETURN INFORMATION TO:**

Emploi et développement Social Canada/
Employment and Social Development
Canada

Par courriel électronique/By Email:

nc-solicitations-gd@hrsdc-rhdcc.gc.ca

(limite de taille – 13Mo/Size limit – 13MB)

DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS

Commentaires:

Il ne s'agit pas d'une demande de soumissions, mais d'une demande de renseignements dans le but d'obtenir des informations sur les biens, les services et la construction spécifiés dans les présentes. Les informations demandées ici sont uniquement à des fins de budgétisation et de planification.

Aucune entente ou aucun contrat ne sera conclu(e) en vertu de la présente Demande de renseignements.

REQUEST FOR INFORMATION

Comments:

This is not a bid solicitation but an inquiry for the purpose of obtaining information for the goods, services, and construction specified herein. The information requested herein is for budgeting and planning purposes only.

Contracts will not be entered into on the basis of suppliers' responses.

Sujet: DR – PRÉVENTION DES CYBERMENACES/ Title: RFI – CYBER THREAT PREVENTION	
N° de l'invitation: /Solicitation No.: 100021580	Date: 27 septembre 2022/ September 27, 2022
Modification/Amendment: 001	
File No. – N° de dossier:	
<u>L'invitation prend fin/ Solicitation Closes</u> À / At 02 :00 PM / 14 h	Fuseau horaire/ Time Zone Heure Avancée de l'Est HAE/ Eastern Daylight Savings Time(EDT)
Le vendredi, 14 Octobre 2022 Friday, October 14, 2022	
Adresser toutes questions à: / Address Inquiries to : Marco Quiroga nc-solicitations-gd@hrsdc-rhdcc.gc.ca	
Des instructions:/ Instructions: Voir aux présentes /See Herein	

Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur/ Vendor/firm Name and address :	
N° de téléphone/Telephone No. : Courriel électronique/E-mail :	
Nom et titre de la personne autorisée à signer au nom du fournisseur/de l'entrepreneur (taper ou écrire en caractères d'imprimerie) / Name and title of person authorized to sign on behalf of Vendor/firm (type or print):	
Nom/Name:	
Titre/Title:	
Signature:	Date:



(English Follows)

La modification de la sollicitation #001 sert à répondre aux questions soulevées par l'industrie (Question 1) et à prolonger la date de clôture de la demande de renseignements au vendredi 14 octobre 2022 à 14 h 00 - heure avancée de l'Est (HAE).

Question 1 :

Nous avons examiné la DR et nous aimerions demander une prolongation de la date de clôture.

Malheureusement, les 14 jours prévus ne nous donneraient pas suffisamment de temps pour fournir une réponse approfondie appropriée.

Réponse 1 :

Nous convenons de prolonger la date de clôture au 14 octobre 2022.

Malheureusement, nous ne pouvons pas prolonger au-delà de cette date en raison de notre horaire interne serré.

Tous les autres termes et conditions restent les mêmes.

The amendment # 001 serves to answer questions raised by the industry (Question 1) and to extend the Request for Information closing date to Friday, October 14, 2022 at 2:00 PM - Eastern Daylight Savings Time (EDT).

Question 1:

We have reviewed the RFI and we would like to request an extension to the closing date. Unfortunately, the 14 days provided would not give us ample time to provide a proper in-depth response.

Response 1:

We agree to extend the closing date to October 14, 2022. Unfortunately, we cannot extend beyond that date due to our internal tight schedule.

All other terms and conditions of the bid solicitation remain the same.